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Après quelques mots d’accueil et de bienvenue, les co-présidents, Geoffroy Sansorgné et 
Valentin Guignon, se présentent à l’assemblée. Ils donnent ensuite lecture du nombre de 
membres présents (49) et représentés (9), le nombre total de personnes présentes étant 
estimé à 70. Après lecture de l’ordre du jour, la réunion peut alors commencer. 
 
Rapport moral  
G. Sansorgné invite tout d’abord l’assemblée à prendre connaissance du rapport moral 
retraçant les activités de l’association depuis le 30 juin 2022 (fin du dernier exercice) 
jusqu’au 31 janvier 2023. L’intégrale de ce rapport, qui dépasse largement les activités 
de l’exercice évoqué pour déboucher sur les grandes questions d’actualité (examinées ci-
dessous), est exposée en Annexe 1. Soumis au vote de l’assemblée, le rapport moral est 
adopté à l’unanimité des membres présents et représentés. 
 
Rapport financier 
A. Wagner présente ensuite le rapport financier en rappelant que, pour des raisons 
d’indépendance, J.U.E ne sollicite pas de subventions et que ses ressources sont donc 
constituées uniquement de cotisations et de dons. Fort heureusement, la 2e partie de 
l’année 2022 a vu un afflux de nouveaux membres (62) lié sans doute à l’émoi légitime 
provoqué par la convention du Triangle d’Or. Grace à cet afflux et aux dons enregistrés 
par ailleurs, le solde du compte au 31 janvier 2023 est de 1 142,37 €. Le rapport financier 
est exposé en Annexe 2. Soumis au vote de l’assemblée, il est adopté à l’unanimité.  
 
Conseil d’Administration  
Aucune candidature ne s’étant déclarée en réponse à de multiples appels, notamment peu 
avant cette assemblée, il est donné lecture de la composition actuelle du Conseil 
d’Administration réduite à 5 personnes : G. Sansorgné, V. Guignon, Michel Roques, Denise 
Wagner et A. Wagner. Malgré la bonne volonté de chacun, cela n’est évidemment pas 
suffisant pour assurer le fonctionnement normal d’une association telle que J.U.E. La 
démission de l’ancien président, Michel Moncheny, en partance de Juvignac, est regrettée. 
Un hommage appuyé lui est d’ailleurs rendu à l’occasion de cette assemblée à laquelle il 
n’a pas pu participer. 
 
Les questions d’actualité 
Elles sont nombreuses, le plus souvent faites de choix critiquables de la mairie et, dans 
tous les cas, sans concertation avec la population placée ainsi devant le fait accompli. Elles 
constituent autant d’exemples d’une communication municipale indigente. Sont ainsi 
examinés successivement : la pétition des comités et associations de quartier, le futur 
collège et la modification associée du PLU, le futur complexe sportif, les aléas de la 
communication municipale, la mission de J.U.E. et les actions à venir. Un ensemble de 
diapositives projeté en séance par G. Sansorgné reprend en détail ces question. On le 
trouvera en en Annexe 3.  
 
Questions diverses 
En l’absence de nouvelle question à débattre et l’ordre du jour étant épuisé, la séance est 
levée à 20 heures 30.  


